

Les amis de Guy sont dans la peine.

Les amis de Guy Barboni sont ravagés par son départ subit.

«*On a méga les boules, tu nous as fait un truc de bouffon!*», comme il aurait si bien dit.

Les amis de Guy continueront leurs repas sans lui. Leur vie sans lui. Avec un immense vide au cœur.

Les amis de Guy sont parfois, intensément, des amies.

Les amis de Guy sont des collègues, des amis de maintenant, des amis d'avant, des amis de toujours: Guy avait une mémoire phénoménale. Une si belle intelligence. Et un parler de déménageur souvent.

Guy était un fils, un frère, un amant. Et, par dessus tout, un père aimant.

Un taiseux solaire au sourire désarmant. Passionné au quotidien. Amateur de défis: joueur, gagnant, vaillant. Et altruiste pourtant. Là pour celles et ceux qu'il aimait, le Barbon.

A qui il offrait la certitude d'être pleins et vivants quand il leur parlait ou les écoutait.

Sa parole rare, son écoute intense, sa présence nous manqueront tellement.

Les amis de Guy sont dans la peine.